



**Nombre del alumno:**

José Antonio Vázquez Zunún.

**Nombre del profesor:**

Mtro. Lic. Víctor Hugo Torres Calderón.

**Licenciatura:**

Licenciatura en Enfermería. Semiescolarizado.

**Materia:**

Proceso de Atención a la Enfermería.

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema:

“Contenido General”.

## ENSAYO GENERAL.

Para poder concluir los temas vistos en este módulo, podemos recordar que los siguientes datos, son importantes para tener el conocimiento acerca de lo que estamos tratando, que siempre ira encaminado hacia los usuarios que requieran de un servicio médico y de los cuidado de enfermería, por es importante notar que; como personal de la salud, debemos siempre continuar recogiendo los datos de cada pacientes, por que es un paso importante para llegar a un buen diagnóstico, ya que a través de ella podemos conocer los antecedentes familiares, sociales, económicos y de salud de cada uno. Esta recogida de datos nos informa de manera escrita las condiciones en las que se desenvuelve la persona en el medio en que vive y con los que viven, esto nos ayuda tanto para saber si el paciente dice la verdad al preguntarle algunas cosas verbales de las cuales padece y ademas podemos conocer al resto de los familiares y del cuidado que le dan en casa.

Con todo esto tenemos que llegar a la valoración de los datos obtenidos, ya que es una parte importante que no debemos dejar pasar por alto porque al hacer una buena valoración inicial sabremos dar la importancia necesaria a los cuidados o planes de enfermería que se llegue a requerir, y tambien porque a través de esta podemos conocer el diagnóstico eficaz del problema o saber mejor la etiología de la causa del padecimiento. Por medio de la valoración se podrá realizar una buen planificación de los cuidado de enfermería que se proporcionaran para el mejoramiento de su integridad física, por que conoceremos el estado principal del paciente, y daremos los siguientes cuidados de enfermería, según la pirámide de Abraham Maslow o bien asociarlos con las necesidades de Virginia Henderson, de acuerdo a lo explorado, valorado y diagnosticado en relación a las necesidades básicas, ya que estos proporcionan datos importantes para que se lleve el proceso o plan de cuidados de enfermería que serían los siguientes, de acuerdo al diagnóstico, comenzando con lo signos vitales de primera instancia, valorara la oxigenación y permeabilidad de las vías aéreas para evitar complicaciones, Mantener la temperatura corporal dentro de límites normales, asi mismo si es

necesario la canalización de una vía permeable para la aplicación de los medicamentos requeridos, debemos evitar los peligros ambientales y evitar lesionar al paciente y dar buena posición al paciente para satisfacer su necesidad y tratar de tranquilizar, tanto al paciente así como a los familiares que pueden acompañarlos, darles buena enseñanza para colaborar en la recuperación del mismo.

Teniendo en cuenta que siempre debemos anotar los cuidados de enfermería en la hoja correspondientes de cuidado, para que los siguientes turnos puedan seguir con la misma rutina en caso de que no sea dado de alta o no haya otros cambios en las indicaciones médicas seguidas.

Notificar siempre al médico de guardia de forma verbal de los acontecimientos que se observen en cada paciente y así mantener informado los hechos relevantes de algún cambio que vaya surgiendo durante nuestro turno en el servicio, ya que con esto podemos nosotros ir valorando el avance en cada paciente de la evolución del problema y también nos ayuda a que el resto del personal médico pueda saber y valorar los resultados o si se tienen que tomar otras medidas necesarias para el mejoramiento de la salud del paciente encamado.

Como personal de salud, debemos tener siempre actualizados las actividades de enfermería que se vayan realizando durante el turno para cada paciente en el cardex de notificación o la hoja de enfermería para no tener alguna confusión en algún momento que se requiera de la información.

Como personal de salud siempre estaremos expuestos a muchos peligros de contagio, así como de alguna calumnia de un mal manejo en el estado de paciente, por lo que debemos capacitarnos cada día más y poner en prácticas los conocimientos adquiridos para dar un buen servicio de calidad y con calidez, ya que siempre trataremos con vidas humanas que requerirán de un cuidado necesario, sean o no agradecido con el servicio recibido, siempre debemos proporcionarle o mejor de cada uno de nosotros.